

Conferencia anual del Murray Hill Institute en Nueva York

El Murray Hill Institute organizó su segundo “weekend conference”, “Integridad y Etica en el Trabajo”, el pasado mes de octubre en Nueva York. Participaron más de cien mujeres profesionales que intercambiaron experiencias sobre ética del trabajo en el ámbito de las finanzas, el derecho, la medicina y la educación.

19/11/2001

En la primera conferencia, la Dra. Karen Bohlin, directora ejecutiva del Center for the Advancement of Ethics and Character de la Boston University, se refirió al ejemplo de ética e integridad de los trabajadores que dieron su vida por salvar a otras personas en la tragedia del 11 de septiembre en el WTC.

“Cientos de bomberos y policías se apresuraron a entrar a los edificios ardiendo, mientras miles de personas salían con premura — recordó Karen Bohlin—. Muchos de ellos murieron al caer las torres, a las que entraron sólo para intentar salvar o ayudar a otros. Por lo menos una persona se negó a abandonar a un compañero de trabajo que estaba en silla de ruedas. El capellán católico del cuerpo de bomberos

perdió la vida mientras ejercía su ministerio en medio de los escombros. Incontables personas se animaron y se apoyaron para lograr avanzar por escaleras llenas de humo. Tres hombres, en uno de los aviones capturados tuvieron la valentía de enfrentarse, sabiendo que les costaría la vida, a quienes intentaban convertir el avión en un arma mortal para gran número de personas”.

Kathleen Driscoll, Vicepresident of Direct Brokerage en John Hancock Life Insurance, madre de seis hijos, dijo que “ética es saber la diferencia entre el bien y el mal, es ser fiel a la propia palabra”. Comentó que la mayoría de las compañías que tienen un código ético lo han desarrollado como respuesta a demandas judiciales, o por tradición dentro de la compañía, o porque han sido fundadas con una misión.

La Dra. Barbara Payne Rockett, que forma parte del Board of Directors de la American Medical Association, tocó algunos de los temas éticos candentes dentro del campo de la medicina, entre otros, la investigación en células madres. La Dra. Rockett, que ha sido presidenta de la Massachussets Medical Society –organismo que publica el New England Journal of Medicine– dictó la conferencia “Principios éticos como guía de las decisiones médicas”.

El Murray Hill Institute, fundado en el año 2000 por un grupo de profesionales con el fin de promover cambios positivos en el mundo del trabajo, organiza actividades en las que mujeres profesionales se reúnen para intercambiar ideas y experiencias sobre su papel en la sociedad. Los programas del Instituto, que se dirigen a profesionales de muy diversos ámbitos de la sociedad, están

inspirados en las enseñanzas del beato Josemaría. En el año 2002, centenario del nacimiento del fundador del Opus Dei, la conferencia anual de Murray Hill Institute abordará el tema “Josemaría Escrivá: el trabajo y el sentido de la vida”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/conferencia-anual-del-murray-hill-institute-en-nueva-york/> (22/02/2026)